



KALLITAL (WB). Am Wochenende haben die Bavenhauser Haushalte ganz besondere Post erhalten: Der Heimatverein Bavenhausen hat seinen Mitgliedern und Freunden einen Weihnachtsbrief mit einem Rückblick auf das Jahr 2022 und einem Ausblick auf 2023 geschrieben. Der Bavenhauser Imker, Thomas Reuter, unterstützte die Aktion mit „Bavenhauser Bienen Honig“.

Der Advent sei nicht nur die Zeit hektischer Betriebsamkeit, sondern auch eine Zeit der Besinnlichkeit, der Einstimmung, so der Vorstand des Heimatvereins Bavenhausen um Siegfried Schnöder, Dirk Batzer, Dieter Ney und Mario Hecker in seinem Brief. Doch der Krieg in der Ukraine und die Energie- und Klimakrise werden viele

Selbstverständlichkeiten in Frage stellen. Auch der Heimatverein Bavenhausen habe darüber nachgedacht, ob man in diesem Jahr auf die weihnachtliche Beleuchtung im sogenannten „kleinen Park“ verzichten solle. Richtig sei, dass man den Energieverbrauch senken müsse. Aber Licht bedeutet auch Hoffnung, ganz besonders in dunklen Zeiten. Dieser Zauber der Zuversicht

Heimatverein verteilt Briefe und Honig - 170 Jahre Windmühle soll 2023 gefeiert werden

Süße Weihnachtspost für Bavenhausen

KALLITAL (WB). Am Wochenende haben die Bavenhauser Haushalte ganz besondere Post erhalten: Der Heimatverein Bavenhausen hat seinen Mitgliedern und Freunden einen Weihnachtsbrief mit einem Rückblick auf das Jahr 2022 und einem Ausblick auf 2023 geschrieben. Der Bavenhauser Imker, Thomas Reuter, unterstützte die Aktion mit „Bavenhauser Bienen Honig“.

Der Advent sei nicht nur die Zeit hektischer Betriebsamkeit, sondern auch eine Zeit der Besinnlichkeit, der Einstimmung, so der Vorstand des Heimatvereins Bavenhausen um Siegfried Schnöder, Dirk Batzer, Dieter Ney und Mario Hecker in seinem Brief. Doch der Krieg in der Ukraine und die Energie- und Klimakrise werden viele

Selbstverständlichkeiten in Frage stellen. Auch der Heimatverein Bavenhausen habe darüber nachgedacht, ob man in diesem Jahr auf die weihnachtliche Beleuchtung im sogenannten „kleinen Park“ verzichten solle. Richtig sei, dass man den Energieverbrauch senken müsse. Aber Licht bedeutet auch Hoffnung, ganz besonders in dunklen Zeiten. Dieser Zauber der Zuversicht

Fotos: Heimatverein Bavenhausen



volkshochschule“ überzeugen können und sei als Gewinner im September ausgezeichnet worden. Die „Dorfvolkshochschule“ würde mit vielen Kursen aufwarten, um das dörfliche Miteinander zu stärken. Auch die Eule „Shu“ mit Falknerin Sara Russo sei ein weiteres Angebot gewesen, das das Sommerfest im Juni am Dorfplatz bereicherte.

Schon jetzt könne man sich auf ein ereignisreiches Jahr 2023 freuen, denn dann feiere unter anderem die Windmühle ihren 170. Geburtstag und das wolle man mit allen gebührend feiern. Weitere Einzelheiten hierzu soll es auf der Jahreshauptversammlung am Freitag, 24. Februar 2023, um 18.30 Uhr im Vereinslokal „Gaststätte Riekeschule“ geben.

Die Weihnachtspost des Heimatvereins hatte ein süßes Geschenk dabei: Der Bavenhauser Imker, Thomas Reuter, hatte für jeden Haushalt ein Glas „Bavenhauser Bienen Honig“ beigelegt. Dafür bedankte sich der Heimatverein ebenso wie bei den „Highm@t-Kids“, Mathis und Leon Batzer, denn sie hatten bei Temperaturen unter dem Gefrierpunkt den Weihnachtsgruß verteilt.